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Протокол по итогам онлайн-конференции с представителями бизнес-сообщества 

18.09.2020 

 

1. Вопросы Комитету по промышленной политике, инновациям  

и торговле Санкт-Петербурга (далее – КППИТ) 

1.1. Вопрос: Просим вовлечь бизнес в обсуждение третьего пакета мер 

поддержки и провести отдельную встречу.  

1.2. Ответ: Все предложения, которые поступили от предпринимательского 

сообщества, в том числе в рамках онлайн-конференций, были включены в план третьего 

пакета мер поддержки. Обсуждение проекта третьего пакета мер поддержки планируется 

на заседании Правительства Санкт-Петербурга 23.09.2020. Сейчас идут обсуждения  

для выработки общей позиции органов власти Санкт-Петербурга. 

1.3. Вопрос: Каким образом возможно разместить имеющиеся фудтраки  

на городской территории? 

1.4. Ответ: 03.09.2020 в КППИТ прошло совещание по фудтракам, по итогам 

которого в профильные органы власти Санкт-Петербурга были направлены предложения 

по различным вопросам, связанным с фудтраками. КППИТ открыт для предложений  

по вопросам размещения фудтраков. 

1.5. Вопрос: Вышел проект постановления по вопросу получения субсидий для 

проведения энергетического обследования и приобретения энергосберегающего 

оборудования. В настоящий момент собираются пожелания и комментарии от членов 

Американской торговой палаты в Санкт-Петербурге. Кроме того, предлагаем на каждом 

онлайн-совещании рассказывать о готовящихся нормативных актах, которые затрагивают 

вопросы субсидий. 

1.6. Ответ: Законопроекты можно обсудить в рамках антикоррупционной 

экспертизы или оценки регулирующего воздействия.  

1.7. Вопрос: Актуализируйте, пожалуйста, ситуацию с анализом влияния 

потенциального ввода торгового сбора  на деятельность субъектов малого и среднего 

предпринимательства. 

1.8. Ответ: Торговый сбор могут ввести только три субъекта Российской 

Федерации – Москва, Севастополь и Санкт-Петербург. Москва ввела такой сбор. В рамках 

обсуждений был сделан вывод, что Санкт-Петербург в настоящее время не готов 

к введению данного сбора.  

 

 

2. Вопросы Управлению Федеральной службы по надзору в сфере защиты 

прав потребителей и благополучия человека по городу Санкт-Петербургу (далее – 

Роспотребнадзор Санкт-Петербурга) 

2.1.  Вопрос: Рекомендациями Роспотребнадзора МР 3.10178-20 установлены 

этапы действия ограничений в условиях новой коронавирусной инфекции. Вместе с тем, 

Министерством транспорта России 25.05.2020 утверждены Временные методические 

рекомендации по организации работы пассажирского автотранспорта, в соответствии  

с которыми введены три режима неблагоприятной эпидемиологической обстановки  

для выполнения мероприятий по защите пассажиров и персонала предприятий 

автотранспорта. Просим разъяснить, как согласуются указанные «этапы» и «режимы». 

2.2. Ответ: Временные методические рекомендации установливают свои 

критерии, в соответствии с которыми введены несколько режимов. Эти режимы могут 

отличаться от требований в рамках рекомендаций Роспотребнадзора. Роспотребнадзор 
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Санкт-Петербурга не может комментировать нормативные акты Министерства транспорта 

России.  

2.3. Вопрос: При каком коэффициенте возможно введение ограничений  

для бизнеса? 

2.4. Ответ: Для того, чтобы снимать или вводить ограничения, необходимо 

соблюдение ряда критериев. Решение принимается исходя из фактического уровня 

эпидемической ситуации в городе.  

2.5. Вопрос: Сейчас фиксируется сезонный рост заболеваемости ОРВИ  

и гриппом. При каком количестве заболевших будет объявлена эпидемия ОРВИ и гриппа? 

Как это будет связано с заболеваемостью новой коронавирусной инфекцией? 

2.6. Ответ: Решение о введении ограничений принимается на основании 

многолетних наблюдений. При превышении эпидемических порогов на 50% и более будет 

рассматриваться вопрос введения ограничений. В прошлом году при превышении 

эпидемического порога заболевания школьников в 20% были введены некоторые 

ограничительные мероприятия. 

2.7. Вопрос: В соответствии с постановлением Правительства  

Российской Федерации от 3 апреля 2020 г. № 438 до 31.12.2020 отменены все проверки 

субъектов малого и среднего предпринимательства. Проверка выполнения предписания 

относится к таким проверкам, на которые наложен мораторий? 

2.8. Ответ: Допускаются проверки только в том случае, если поступила 

информация о причинении вреда жизни и здоровья граждан или об угрозе причинении 

такого вреда.  

2.9. Вопрос: В начале сентября в торговых центрах начали свою работу 

кафетерии. При этом их относили к фудкортам и штрафовали за ведение деятельности. 

Разъясните, пожалуйста, к чему относятся кафетерии. 

2.10. Ответ: Данная ситуация является предметной. Существует порядок 

обжалования решения. В случае, если протокол бы составлен Комитетом имущественных 

отношений Санкт-Петербурга, то стоит обратиться в адрес данного органа.  

 

 

3. Вопросы Комитету имущественных отношений Санкт-Петербурга 

(далее – КИО) 

3.1. Вопрос: Когда будет разработан алгоритм для государственных казенных 

учреждений по подаче заявок продления договоров аренды на неопределенный срок 

согласно Федеральному закону Российской Федерации № 166-ФЗ? 

3.2. Ответ: Данный проект был разработан и сейчас находится на согласовании. 

Возможно, данный вопрос будет решен на следующей неделе. 

3.3. Вопрос: Когда выйдет постановление Правительства Санкт-Петербурга  

по дополнительным ОКВЭД? 

3.4. Ответ: Проект находится на согласовании в Юридическом комитете. 

Процесс затянулся в связи с тем, что сейчас готовится финансовое обоснование. 

Возможно, постановление выйдет через три недели. 

3.5. Вопрос: 10 июня организация получила уведомление о возможности 

заключения дополнительного соглашения по освобождению от арендной платы  

и переносе платежей. Как мы можем получить это дополнительное соглашение? 

3.6. Ответ:  Необходимо подать заявление в соответствие с установленными 

правилами. После подачи заявления вопрос о принятии дополнительного соглашения 

рассматривается примерно в течение месяца. 
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4. Вопросы Санкт-Петербургскому региональному отделению Фонда 

социального страхования Российской Федерации (далее – ФСC) 

4.1. Вопрос: Просим обратить внимание на сроки  рассмотрения ФСC заявлений 

на возмещение расходов по больничным листами после снятия запрета на посещение 

офисов. Мы подали документы 13.07.2020. При подаче нам обозначили срок рассмотрения 

в три месяца. В обычное время с подачи до момента выплат проходило 10 дней. 

4.2. Ответ: На период до 1 мая постановлением Правительства Российской 

Федерации был установлен срок в 10 дней. В обычной ситуации срок рассмотрения 

заявлений на возмещение расходов составляет три месяца. ФСC заинтересован 

рассматривать заявления как можно скорее. 

 

5. Вопросы Комитету по здравоохранению Санкт-Петербурга  

5.1. Вопрос: Просим  предоставить цифры по количеству болеющих новой 

коронавирусной инфекцией и внебольничной пневмонией, сколько из них 

госпитализировано? Сколько на самоизоляции контактных граждан? Какое сейчас 

количество  коечного фонда? 

5.2. Ответ: На 16.09.2020 наблюдается 48694 человека с новой коронавирусной 

инфекцией и с подозрением на нее, из них 12973 человека с подтвержденной новой 

коронавирусной инфекцией. Госпитализировано на 18.09.2020 264 человека. В настоящий 

момент развернуто 3516 коек. Часть коечного фонда остается свободным.  

5.3. Вопрос: Можно ли в ежедневной статистике уточнять количество 

заболевших и инфицированных? 

5.4. Ответ: Данное предложение принято к рассмотрению. Статистика 

направляется в единый центр, затем информация появляется на сайте Администрации 

Санкт-Петербурга. 


